



感謝の会・人権集会を行いました

7日は感謝の会そして人権集会を実施しました。どの学校でも12月のこの時期に人権について考える時間をもち、日ごろの自分の行動を振り返り、これからの自分のあり方について思いを巡らせています。

感謝の会には、日ごろお世話になっている皆様が25名も集まってくださいました！全団体の代表の方から、お礼と共に日ごろどのようなことをしているかの紹介がありました。対面という形で、直接お礼をお伝えできたことは、子ども達にとって地域の中の自分を意識できる良い機会だったと思います。



その後、人権集会でした。事前に、子ども達はいじめに関わる標語をつくり、12人分の発表がありました。その中の幾つかを紹介します。

- 1年生 橋本やまと 「だいじょうぶ あんしんしてね ぼくがいる」
 2年生 八谷まお 「みんなの心大切に やさしさあふれる学校つくろう」
 3年生 小野みく 「ゆずり合い みんなで笑って 夢いっぱい」
 5年生 牟田そら 「やめようよよりも まず 始めない？ 笑顔の輪！」

どれも子ども達の心に残る言葉であると感じました。その後に、6年生による平和学習の発表がありました。難しい言葉を使って学んだことを自分の言葉で堂々と語る6年生の姿は、下級生にとっては、意味はわからないけどもすごいという気持ちをもつことになったことでしょう。4・5年生にとっては、いずれは自分達もこのような発表をするのだという近い将来の目標になったと思います。現実には戦争が起こり、その影響を受けていると感じている6年生だからこそその強い決意表明に力を得た思いがしました。

そして、司会進行は子ども達。すっかり慣れ、余裕すら感じるほどになりました。最後の感想も全校の前で挙手できる児童が増えてきていることを大変嬉しく思います。1時間でしたが、どの子にとっても

「自分も相手も大切にすること」

を心に刻んだ一時間になったことと思います。



15日は**学級懇談会並びに役員選考会**を行います。

保護者の皆様と担任が日頃の様子などを**直接お話できる貴重な機会**です。また、学級役員についても選出することとなっておりますので、ご来校くださいますようぞよろしくお願いたします。

なお、「西部つ子ニュース」も12月分まで掲示しております。職員室廊下に貼られているお子様の作品から変容をご覧いただけたらと思います。

また、校長室も解放していますので、ぜひお立ち寄りください。

1年間の募金への協力ありがとうございます。たくさんのご家庭の皆様のおかげで、寄付がこのように集まっております。この場での報告と共にお礼申し上げます。

6月	ユニセフ募金	7,843円
	白い羽根募金	4,968円
12月	赤い羽根募金	6,825円

インフルエンザが千代田校区内でも流行しております。**食事、睡眠、適度な運動**を心がけ、健康な心と身体を維持しましょう！！